## Noailles

## Les footballeurs partagent la galette



Les jeunes joueurs de l'école de football étaient invités à partager la galette en présence de Benoit Biberon, le premier magistrat.

«La tradition a été respectée!» Les membres de l'association sportive Noailles-Cauvigny (ASNC) ont partagé la galette des rois, samedi 24 janvier.

Les jeunes joueurs de l'école de football, accompagnés de leurs parents, ont pu déguster cette pâtisserie à la salle Parisis-Fontaine, mise à disposition par la municipalité. Benoit Biberon, maire de la commune, était d'ailleurs présent.

«Nous en avons profité pour faire le point sur les rencontres à mi-saison, les plateaux en cours, les stages à venir - le prochain est programmé pour la première semaine des vacances de février - et la fête du club qui aura lieu le 20 juin prochain», précise Francis Bertrand, le président de l'ASNC.

C. T.